
Anfrage eines „Teilzeit-Mods“ an das Mod-Team 

Ausgangssituation: 

Das Forum existiert derzeit als Block aus ausgewählten und gewollten Unterforen, Themen, 

Diskussionsteilen, Info-Blöcken und den Member anlockenden Teilen Infopool und 

Hyttendatenbank. Soweit, so gut. In der Darstellung der drei Hauptteile – Forum, Infopool 

und Hyttendatenbank – zeichnen sich jedoch gravierende Probleme ab. Die Auftritte von 

Pool und Datenbank sind alles andere als eine Werbung für die Angelfreunde – eher gegen 

diese. 

 

Reizvolle Reiseberichte wurden etliche Zeit nicht mehr neu übertragen, bei den bestehenden 

fehlen nach der letzten technischen Auffrischung die Mehrzahl der Bilder. Das sieht eher 

dilettantisch aus und kann so eigentlich nicht gewollt sein. 

 

Die Hyttendatenbank bezeichne ich einfach mal als überaltertes Objekt – nur einige 

Ausnahmen widersprechen dem. Das Teil „lebt“ nicht mehr richtig. 

 

Beworben und betreut werden beide Teile schon lange nicht mehr aktiv und kontinuierlich – 

abgesehen von den Aktivitäten von Hoddel (die möchte ich hier keineswegs mies machen). 

Benutzt werden die Teile aber schon – man achte auf die Zugriffszahlen im Millionenbereich. 

 

Ursache für mich ist hier der Widerspruch in sich, einerseits ein tatkräftig betreutes und 

attraktives Gesamtforenpaket zu wollen (zumindest ist dies Wunsch des Gedankens) – 

andererseits aber keine Manpower zur notwendigen Begleitung der Einzelteile vorzuhalten 

zu können. Hoddel ist – genau wie einige andere von uns - wegen des fortgeschrittenen 

Alters und den damit einhergehenden gesundheitlichen Beeinträchtigungen – keine 

Dauerlösung. Notwendigkeit zum Handeln besteht aber sofort – wenn nicht sogar schon seit 

„vorgestern“. Es sei denn, Qualitätsansprüche werden als sekundär eingestuft. 

 

Wenn ich dann sehe, dass das Infopoolproblem der fehlenden Fotos und dessen Bereinigung 

eine rein handwerkliche Aufgabe ist – verstehe ich nicht, warum sich da noch keiner 

rangesetzt hat!? – und hier meine ich nicht Hoddel. 

 

Etwas kribbeliger wird es bei der Hyttendatenbank – hier sind wir auf die Member 

angewiesen – nur, dieses Thema muss schon mal längerfristig beworben und betreut  

werden, um hier Ergebnisvielfalt von den Membern zu erreichen – Werbung dafür eben 

auch im Forum. 

 

Nebenbei: Im Thema „Gemeinsam in die Zukunft“ im Forum trifft uns das Problem wieder – 

fehlende Manpower zur Umsetzung bei zahlreichen genannten Ideen: …… man könnte, man 

sollte, man hätte gern, ….. – kaum jemand sagt: „Ich mache…“ 

 



Entscheidung gefragt: 

 

Um das Forum wieder insgesamt qualitativ auf ein gutes Niveau zu heben – und es damit 

wieder auf eine schon mal dagewesene Stufe zu heben - gibt es meiner Meinung nach nur 

zwei Möglichkeiten (klingt erst mal sehr radikal, ist letztlich langfristig aber der nach meiner 

Ansicht einzig mögliche Weg – erst mal bitte verdauen und erst dann „draufhauen“): 

 

1. Ich bleibe bei den derzeitigen Ansprüchen und will alle Teile erhalten und in ihrer 

Qualität auf ein ansprechendes Niveau bringen. 

Dann brauche ich aktive langfristige Mitwirkende – ggfls. neben dem Mod-Team - 

(möglichst „junge“, sonst schieben wir das Thema nur vor uns her – und haben es in 

drei, vier Jahren wieder an der Backe) 

???: Haben wir Befürchtungen, ja vielleicht sogar Ängste, diese Situation „vorn“ auch 

nur anzureißen. Und das muss ich, wenn ich auf  Suche nach Manpower gehe. 

  

2. Ich habe keine ausreichende Manpower – erreiche diese auch nicht.  

Dann gibt es nur die Variante, sich von dann auszuwählenden bestehenden Teilen 

zu trennen – wenngleich dies „bittere Tränen“ geben wird. 

 

Ich spiele mit dem Gedanken, mich in den Prozess der Wiederinstandsetzung auch gern 

wieder aktiv einzuklinken – so als „Bereitschaftsarzt“ agieren, wo es geht, zu helfen, wo ich 

es leisten kann, aber vorher wüsste ich gern von der Forenleitung, was denn hier 

dazukommen soll, bzw. was man in Zukunft nicht mehr bedienen möchte. Ich erwarte eine 

Antwort beim besten Willen „nicht gleich morgen“ – das kann man nicht übers Knie brechen. 

 

Arbeit für eine eventuelle Luftnummer habe ich nicht mehr nötig – ich bin Rentner. 

 

Ich freue mich auf eine Antwort von Euch – egal, wie sie denn ausfällt. 

 

Das Befassen mit diesem Thema dürfte auch einigen „Ideen“ im Zukunftsthema ganz 

schnell den Zahn ziehen – wenn es entsprechend offen kommuniziert wird.  

„Geht nicht“ heißt eben „Geht nicht“ – es sei denn, Ihr belehrt mich eines Besseren. 

 

 


